

Le Maire

Strasbourg, le 07 NOV. 2016

Mesdames, Messieurs,

J'ai bien reçu votre courrier par lequel vous sollicitez un atelier de projet sur l'avenir du cœur historique de la Robertsau. Dans ce même courrier vous demandez également la suspension de l'instruction du permis de construire sur le site du foyer Saint-Louis.

En ce qui concerne le projet de construction, je vous rappelle qu'il s'agit d'un projet privé et que je m'étais prononcé clairement sur le fait que la Ville ne préemptera pas ces biens.

Contrairement à ce que vous affirmez, il n'y a pas d'unanimité sur ce dossier dans le quartier. La position du Conseil de fabrique de l'église paroissiale Saint-Louis étant aux antipodes de celle du collectif que vous représentez.

C'est pourquoi, j'avais souhaité que la Ville prenne l'initiative de réunir les différents acteurs concernés pour faire évoluer le projet initial.

A ce jour je constate que le propriétaire a fait des concessions, le promoteur également ainsi que la Ville : moins de logements, plus de parkings, des locaux commerciaux et professionnels qui n'existaient pas dans le premier projet, la création d'un îlot central, une traversée entre la rue des Jardiniers et la rue du Dr Freysz et la conservation de la façade du foyer actuel.

Nous avons réceptionné un arrêté préfectoral en septembre dernier qui valide l'opération et ICADE a déposé en octobre dernier un permis qui est en cours d'instruction.

S'agissant de l'atelier de projets sur l'avenir du cœur historique du quartier, je vous confirme qu'il sera mis en place au plus vite. Les forces vives du quartier y seront associées pour retravailler la centralité historique du quartier et apporter leur expertise d'usage sur l'impact du prolongement du tram sur les trajets de bus, le stationnement, l'évolution du marché, la circulation sur l'axe Boecklin intégrant la place du piéton, du cycliste et de la voiture. Vous y serez évidemment associés.

Espérant avoir répondu à vos interrogations, je vous prie d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Roland RIES

COLLECTIF « UN CŒUR POUR LA ROBERTSAU »  
20 RUE DE LA LARGUE  
67000 STRASBOURG

*Copie du courrier à M. Robert GROSSMANN*